



L'aide de l'Etat a sauvé 638 emplois

L'aide de l'Etat a sauvé 638 emplois

L'aide du canton de Genève a permis de maintenir ou de créer 638 emplois en 2011, a indiqué mardi la Fondation Financer Autrement les Entreprises (FAE) en présentant son bilan annuel.

Les demandes ont été liées au franc fort et aux restrictions des crédits bancaires. La FAE a précisé que 57 demandes de dossiers ont été acceptées en 2011 dans le but de faciliter l'accès aux crédits des petites et moyennes entreprises (PME) dans le canton, en particulier les besoins de trésorerie (47% des dossiers).

«Ces demandes sont liées à la conjoncture, principalement générées par un recul de la consommation lié à un franc fort», a déclaré le directeur de la FAE Serge Nouara.

Il a ajouté que «les nouvelles recommandations Bâle III, auxquelles sont progressivement soumises les banques et le surenchérissement du coût de leur financement ont entraîné une redéfinition des politiques d'octroi de leurs crédits». «La conséquence en est une sollicitation accrue des prestations proposées par la FAE», a-t-il dit.

Plus de 80 millions depuis 2006

La FAE a notamment accordé récemment son soutien à une maison centenaire de Genève, active dans la gainerie et la maroquinerie de luxe, en injectant un million de francs, ce qui a contribué à maintenir 46 emplois à Vernier (GE).

Depuis le démarrage de la FAE le 1er juillet 2006, 282 entreprises genevoises ont été aidées pour un montant de 84,8 millions de francs, sous forme de cautionnement de crédits, participations au capital de sociétés ou avances de trésoreries. Ces fonds ont permis de maintenir ou de créer 2741 emplois directs dans des secteurs variés.